

En Cuba: Salud para todos y todas

Categoría: Salud

Publicado: Lunes, 08 Abril 2019 12:00

Escrito por Por Zorileidys Pimentel Miranda

Visto: 10575



“Cuba es un país de la región privilegiado, pues tiene una medicina revolucionaria y la voluntad política para fortalecer cada día el sistema de salud pública”, destacó en Pinar del Río, la consultora de sistemas y servicios de la Organización Mundial y Panamericana de la Salud en el país, Lizette Pérez Pereda, durante la celebración nacional por el Día Mundial de la Salud, este 7 de abril.

“Cuba tiene el privilegio porque precisamente hay otros países de la región que no han logrado alcanzar lo que es el bienestar del pueblo y aunque han logrado ya sea por brechas financieras, de accesos a tecnologías y medicamentos, y Cuba con pocos recursos lo ha logrado organizar para que toda la población pueda acceder a servicios de calidad”, dijo.

En Cuba: Salud para todos y todas

Categoría: Salud

Publicado: Lunes, 08 Abril 2019 12:00

Escrito por Por Zorileidys Pimentel Miranda

Visto: 10575



“En Las Américas cerca de un tercio de la población no tienen acceso a la Atención Primaria de Salud, un derecho que en Cuba, ya está logrado, por ello, para alcanzar una salud universal para todos y todas es preciso transformar los sistemas de salud en otros países, y contar con profesionales suficientes y con la preparación necesaria”, resaltó.

Pérez Pereda también exhortó a los cubanos a continuar perfeccionando las estrategias de atención primaria de salud, como eslabón básico para mejorar la calidad de vida de los ciudadanos.

En Cuba: Salud para todos y todas

Categoría: Salud

Publicado: Lunes, 08 Abril 2019 12:00

Escrito por Por Zorileidys Pimentel Miranda

Visto: 10575



Asimismo, la miembro del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y viceministra de Salud pública, Dra Regla Angulo Pardo, destacó que, por los resultados sostenidos en materia de atención médica, esperanza de vida, mortalidad infantil, cobertura de inmunización, y otros indicadores, Cuba se mantiene hoy al frente de los países de Las Américas y entre las naciones con mejores resultados en el mundo.

La provincia de Pinar del Río, territorio destacado en la atención primaria de salud, sobresale por los avances en el programa del médico y la enfermera de la familia, el bajo índice de mortalidad infantil, el mejoramiento de la infraestructura de las instituciones de salud, entre otros indicadores.

Sin dudas, razones que permitieron a los vueltabajeros celebrar este 7 de abril el día mundial de la salud, conscientes de los desafíos futuros, para garantizar, sobre todo, el bienestar del pueblo.

En Cuba: Salud para todos y todas

Categoría: Salud

Publicado: Lunes, 08 Abril 2019 12:00

Escrito por Por Zorileidys Pimentel Miranda

Visto: 10575



En Vueltabajo, funcionan hoy unos 19 policlínicos y más de 600 consultorios médicos, desde allí se garantiza una salud gratuita para todos y todas, gracias a la existencia de un sistema sólido, único y accesible para la totalidad de los ciudadanos.

Bajo el lema, Salud Universal para todos y todas en todas partes, miles de cubanos celebraron este domingo el derecho a la salud, una conquista que en nuestro país está ganada desde el propio triunfo de la Revolución.